

NOMBRE DE LA ALUMNA: MONSERRAT MENDEZ CAMBRANO

MATERIA: ESTADO Y POLITICA SOCIALES

MAESTRA: MARIA DEL CARMEN RODRIGUEZ SANCHEZ

TERCER CUATRIMESTRE

CARRERA: LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION  
COMUNITARIA

## REALIDADES Y PERSPECTIVAS DEL TRABAJO SOCIAL EN LA POLITICA

### La práctica a partir del Estado

Nos dice que el trabajador social en el contexto actual al igual que la política social entendida como el conjunto de medidas destinadas a asegurar la satisfacción mínima de las necesidades vitales, está ligada al desarrollo del estado de bienestar en este sentido el trabajador social está ubicado en su papel político de servir como un vínculo o mediador entre política sociales y la sociedad desde su concepto individuo, comunidad y grupo.

La profesión de la intervención del trabajador social en el aspecto político se puede palpar a través de los derechos humanos y de cómo es el acceso a estos. Para el trabajador social realice su rol la intervención que efectúa requiere de una preparación es fundamental contar con los conocimientos que identifiquen que tipos de estrategias implementara y pueda desarrollar habilidades con miras a crear movimiento social entre los usuarios esto con el propósito de que las personas contribuyan para el logro de bienestar social que requieren demanda. La práctica a partir de la iniciativa privada

El sector privado tiene una responsabilidad importante para el desarrollo social sobre todo en los ámbitos económico y ambiental.

La equidad de género tiene responsabilidades importantes para contribuir a la autonomía económica de las mujeres y a su participación paritaria en la toma de decisiones en la prevención y atención de la violencia contra ellas y contra las personas sexualmente diversas en la protección de sus derechos humanos en general para eliminar las prácticas discriminatorias contra las mujeres y las personas sexualmente diversas.

Una contribución importante que puede hacer el sector privado a la equidad de género es la provisión de tecnología que puede usarse para diversos propósitos desde el acceso a información educación para las mujeres hasta para aliviar su carga en las labores reproductivas aquellas que son necesarias para la reproducción de la vida.

Una desigualdad de género importante presente en el sector privado como en el público es la amplia disparidad en la ocupación de cargos de toma de decisión.

La solución fue planteada por una empresa mexicana con el apoyo de un organismo internacional.

Se trata de un programa de formación y capacitación para el desarrollo profesional de mujeres en mandos medios y altos.

Nos dice que en América Latina según datos de 2013 menos del 14% de puestos en juntas directivas de las 500 empresas más grandes están ocupados por mujeres y solo entre el 4 y el 11% de este género ocupa cargos de alta dirección.

La situación es especialmente desproporcional en los sectores masculinizados como aquellos donde se emplean las carreras generalmente estudiadas por los varones: ciencias, ingeniería, matemáticas.

México actualmente la plantilla laboral de empresas como petróleos mexicanos está conformada por 27% de mujeres y 73% de hombres y sólo 0.04% del total del personal directo es mujer.

Es cierto y se ha estudiado que el desarrollo de habilidades como la negociación o el liderazgo están diferenciadas por género: que a cultura nos enseña a las mujeres a no tomar liderazgo y a tener desenvolvimiento tímido en el espacio público sin embargo se considera que la raíz por la que no ocupamos puesto de mando es mucho más estructural.

La práctica a través de la sociedad civil

Se refiere precisamente a esa gama amplia de organizaciones al margen del gobierno y sin fines de lucro que están presentes en la vida pública expresando y articulando los intereses y valores de sus miembros y de otros según consideraciones éticas, culturales, políticas, científicas, religiosas o profesionales.

Los grupos comunitarios, organizaciones no gubernamentales, sindicatos, grupos indígenas.

La sociedad civil se articula para dar respuesta a demandas sociales amplias a través de la acción social colectiva siendo de especial importancia en los momentos en los que el Estado Social y los sistemas de protección social son cuestionados por su supuesta baja eficiencia o porque no responden aparentemente a las demandas de la sociedad.

El estudio sobre la sociedad civil, sus dimensiones, tamaño, implicaciones sobre las estructuras sociales e incidencias sobre el Estado así como su dimensión global e internacional, se ha venido haciendo con especial ahínco en las últimas décadas siendo un eje muy importante en las ciencias sociales.